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Одной из лучших на ре-

монтно-механическом заводе

называют бригаду электро-

монтеров-ремонтников, кото-

рую возглавляет В. А. Сни-
царев. Коллектив постоянно

перекрывает установленные
нормы выработки по ремон-

ту электрооборудования.
Включившись в социалисти-

ческое соревнование в честь

60-летнего юбилея нашей
страны, коллектив показыва-

ет образцы труда. 106 про-
центов нормы — такова

средняя выработка бригады.
С начала года она идет с

опережением трудового гра-

фика и вчера, 15 декабря,
завершила государственное

задание года.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь I
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ДНЕВНИК
КОММУНИСТИЧЕСКОГО СУББОТНИКА

Шахта имени С. М. Киро-
ва. В прошедший выходной
одна смена отработала в

счет коммунистического суб-
ботника.

Не обошлось в этот день
без трудностей и препятст-
вий, повлиявших в целом на

выработку. Однако соревно-

вание действовало безотказ-
но.

Второй участок под руко-

водством В. В. Нифонтова
*

Филиал швейного объеди-
нения «Маяк». Красочно и

нарядно было в цехах. Счет
субботника открыли бригады
В. Ф. Филипповой, И. А. Ко-
шелевой, Л. Н. Сидельнико-
вой, Н. М. Зотовой. Работа-
ли все, как говорится, на од-

ном дыхании — слаженно,

ритмично, качественно. Ведь
в условиях социалистическо-

добыл 333 тонны сланца

вместо сменной нормы 309
тонн. Производительно рабо-
тали звенья: из бригады
В. Г. Панченко (второй уча-

сток) — добыто 260 тонн,

что выше плана на 25 тонн;

бригады В. В. Никифорова
(третий участок) — добыто
285 тони сланца— выше пла-

на на 30 тонн. Хорошие ре-

зультаты в проходческой
бригаде Н. Н. Панова.

* *

го соревнования в день суб-
ботника наивысшая произво-

дительность и перечисление

средств в фонд государства
— главные показатели при

выявлении победителей.
Сменное задание по выпу-

ску продукции бригады вы-
полнили за 6 часов. Итоги
будут подведены после ос-

новного субботника.

ЛИДЕРЫ СОРЕВНОВАНИЯ
обуви их 9, это прессовщики-
вулканизаторщики Г. М. Сте-
панова, Т. К. Шлеева, JI. И.
Васильева, Н. М. Заречнева,
Н. С. Виноградова, М. Н.
Меньшикова, обрезчицы ре-
зиновых выпрессовок В. В.
Тимофеева и С. В. Шаброва,
сортировщик Н. Н. Ершов.
Среди бригад лучшей стала

бригада В. В. Алексеевой.

Активно включившись в со-

циалистическое соревнование
за досрочное выполнение
производственных заданий
года, труженики регенерат-

ного завода добились высо-
ких результатов. На днях

коллектив подвел итоги по-

следнего этапа трудовой вах-

ты, проходящей под девизом

«60-летию образования СССР
— 60 ударных трудовых не-
дель!». Победителем вышел

коллектив цеха формовой
техники, где начальником

Л. Д. Волкова.
На заводе названы лидеры

"соревнования, которые выхо-

дили победителями не менее
восьми раз. В цехе резиновой

В цехе формовой техники
победили пять человек, в

шиноремонтном цехе трое:
шероховщик А. А. Дубров-
ский, заделыцица автопокры-

шек Е. А. Петракова и ма-
шинист каландра И. С. Куз-
нецов.

Вспашка, дискование и культивация почвы — этп основные
операции по обработке земли чаще всего поручают в бригаде
Загривье совхоза «Сланцевский» выполнять В. Ф. Ермолаеву
(на снимке). Высококлассный и трудолюбивый механизатор
Виктор Федорович оправдал это доверие, работает с высокой
отдачей, качественно. Передовой тракторист — неоднократный
победитель соревнования механизаторов совхоза. Он еще в ноя-

бре выполнил свои годовые социалистические обязательства.
Фото Ю. Терентьева.

. ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА —

РАСТУТ
НАДОИ

В хорошем темпе начали

зимне-стойловый период 1982/
83 года животноводы фермы
Попкова Гора совхоза «Роди-
на». В октябре они при плане
160 килограммов надоили от

каждой коровы по 218 кило-

граммов молока, столько же по-

лучили и в ноябре. А в теку-

щем месяце среднесуточные
удои здесь составляют уже 7,8
килограмма, что почти на кило-

грамм больше, чем в это же

время год назад.- Еще выше они

в группах у М. И. Тихановой и

JI. Д. Ногиной, которые сейчас
получают от каждой из своих

подопечных по 11 и 10 кило-

граммов соответственно.

ТЕХНИКА — ОСНОВА УСПЕХА

НА ПЕРВОМ ЗТАПЕ - ВЫСОКАЯ .

На какой машинный двор нашего района сегодня ни загля-
нешь, всюду ощущаешь напряженный трудовой ритм. Ремонт-
ники и механизаторы совхозов СПО «Родина» спешат поста-
вить на линейку готовности почвообрабатывающую, посевную
технику и другие сельскохозяйственные машины и тракторы.

Высокое напряжение царит в эти дни и на машинном дворе
совхоза «Аврора», где всеми ремонтными работами руководит
заведующий механическими мастерскими Г. В. Эре, который
ранее заведовал машинным двором хозяйства. Наш корреспон-
дент встретился с Геннадием Владимировичем и попросил рас-
сказать о том, как проходит первый этап ответственной кам-
пании.

— Нынче мы более органи-

зованно, чем в прошлом году,
приступили к ремонту и поста-
новке на хранение сельхозма-
шин. Об этом свидетельствует
и оценка «хорошо», которую
нам поставила районная комис-
сия при осмотре техники, по-
ставленной на машинном дворе.
Такое начало, конечно же, под-
бодрило наших ремонтников и
механизаторов, а поэтому орга-
низованно проходит и первый
этап кампании — ремонт почво-
обрабатывающих и посевных аг-

регатов.
Принимая социалистические

обязательства в честь 60-летия
образования СССР, коллектив
Механизаторов и инженерно-тех-

нических работников нашего
совхоза., поставил перед собой
задачу: всю почвообрабатываю-
щую и посевную технику отре-
монтировать и поставить на ли-
нейку готовности к 30 декабря.
И сегодня, в преддверии заме-
чательного праздника, приятно
говорить о том, что слово свое
мы с честью держим.

На вчерашний день уже пол-
ностью готовы к выходу в поле
11 плугов, 8 культиваторов,

4 дисковых бороны, 8 сеялок и
2 картофелесажалки. Осталось
привести в полную готовность
два плуга, две сеялки, одну
картофелесажалку и 6 культи-
ваторов. Большей части этих аг-
регатов тоже уже коснулись ру-

ки наших ремонтников, но из-за
отсутствия некоторых запасных

частей они пока не приняты на-

шей совхозной комиссией.
Так, из-за отсутствия сошни-

ков одна сеялка числится в не-
отремонтированных; та же

участь постигла одну дисковую

борону, для полного восстанов-
ления которой недостает ступиц

опорных колес.
Эти запчасти нам должна бы-

ла своевременно поставить рай-
сельхозтехника. Но пока она
что-то медлит. Пользуясь слу-

чаем, хотел бы руководителей
нашей райсельхозтехники по-
просить через газету поопера-
тивнее выполнять наши заяв-

ки. Тем более что и в обмен-
ный фонд мы уже давно сдали
все вышедшие из строя детали.

Но кое-какие запчасти мы

реставрируем и сами. К приме-
ру, полностью восстановили на-
ши слесари и механизаторы ла-

пы у культиваторов.
Люди на этом участке подо-

браны в основном опытные,
знающие дело, такие, как В. Т.
Журавлев, Ю. И. Соколов, А. Ф.
Черненок, Н. И. Васильев. Ни-
колай Иванович Васильев, на-

пример, одцн отремонтировал

7 плугов и все — с хорошим ка-

чеством.
Вообще, должен отметить,

что настрой у нашего коллекти-
ва сейчас боевой. И никакие по-

мехи не сбивают четкого ритма

ремонтной кампании, даже то,
что недавно ремонтная бригада
лишилась сразу трех опытных

слесарей, которых руководство

совхоза направило в райсельхоз-
технику на восьмимесячные

курсы трактористов.

При таком рабочем настрое
мы даже как-то забываем, что

приходится вести ремонт в тес-
ноте и без должных удобств. Да
и тот факт, что в будущем го-

ду будут построены новые ма-
стерские и бункер для хранения
высокопроизводительных кор-
модобывающих машин, обнаде-
живает. Пока же все они стоят
под открытым небом.

Итак, примерно 20 декабря
мы завершим реставрацию поч-
вообрабатывающих и посевных

машин и сразу же возьмемся за
ремонт сенокосной техники.
Этот этап у нас рассчитан до
15 мая. Слово свое постараемся
сдержать. Г. ЭРС,

заведующий механически-
ми мастерскими совхоза

«Аврора».

РИТМЫ
коме омольской

"жизн и

ш

ОБЩИМИ
УСИЛИЯМИ
молодых

Уже не первую субботу
работают комсомольцы раз-

личных учебных заведений и

предприятий города на тран-
шее протяженностью от

Сланцев до Замошья. Вы-
рыть ее нужно для того, что-

бы проложить телефонный
кабель для ССПТУ № 17.
В помощь строительному

тресту № 63 ГК ВЛКСМ
еженедельно выделяет ком-
сомольцев.

11 декабря на рытье тран
шеи вышли 84 человека,

траншея удлинилась на 86
метров. В субботнике приня-
ли участие 9 комсомольцев

СРСУ-6 (они сделали 16
метров), 48 старшеклассни-
ков школы № 2 (они сдела

ли 24 метра). Ударно потру-

дились комсомольцы узла

связи. Их было 20, а проры-

ли они 36 метров. Но осо-

бенно хорошо работали 7
старшеклассников школы

№ 11. Ребята удлинили
траншею для телефонного
кабеля на 10 метров. В эту

субботу комсомольцы вновь

выйдут на траншею.

О. ДМИТРИЕВА,
обществ, корр.

РЕЙД

ОПЕРОТРЯДА
В прошедшее воскресенье,

12 декабря, свой пробный
рейд провел комсомольский
оперативный отряд, дейст
вующий при ГК ВЛКСМ.
Цель рейда — комсомоль-
ский контроль за порядком

в городе. В рейде приняли
участие секретари комсо-
мольских организаций А. Па-
рамоненко (завод «Сланцы»),
Т. Зимина (цементный за-

вод), В. Устинова (ОВД), 11
комсомольцев - сотрудников

ОВД, 13 комсомольцев заво
дов «Сланцы» и цементного.

В ходе вечерней воскресной
проверки члены рейда побы-
вали во Дворце культуры
завода «Сланцы» и в клубе
«Шахтер».

Г. КУЗНЕЦОВ,
второй секретарь ГК
ВЛКСМ.

П ЗАЩИТУ
ПРОФЕССИИ

Недавно в Доме культуры
горняков прошел общегород-
ской вечер для восьмиклас-

сников школ района. Он был
организован ГК ВЛКСМ и

был посвящен защите про-

фессий. В конкурсе-вечере
приняли участие восьмиклас-
сники всех школ города.

Каждый класс защищал
свою профессию. Восьми-
классники школы № 5 твор-

чески рассказали о про-
фессии стюардессы, ученики
школы № 2 — о химике,

школы № 1 — шофере, шко-
лы № 11 — агрономе, шко-
лы № 4 — строителе, шко-
лы № 7 — пионервоясатой.

Восьмиклассники нашей
школы № 3 выступили в за-
щиту профессии механизато-
ра-тракториста. Жюри, оце-
нив их выступление, прису-

дило ребятам первое место.
Этот конкурс поможет ребя-
там разобраться в сложном
мире профессий, серьезно
задуматься над пользой каж-
дой из них.

Л. ШИШОВА,
учительница школы № 3,
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

И СТАНКИ,
И ПОСУДА

ВИЛЬНЮС. Внутрен-
ние резервы умело ис-
пользовал коллектив Шяу-
ляйского станкостроитель-

ного завода для выпуска
товаров широкого потреб-
ления. Здесь вступил в
эксплуатацию цех, где
производят наборы кухон-
ной посуды. Для ее изго-
товления специалисты
предприятия модернизиро-
вали устаревшее оборудо-
вание, освоили техноло-
гию переработки вторич-
ного сырья. Производство
товаров, пользующихся
спросом, осваивают и дру-
гие металлообрабатываю-
щие предприятия Литвы.

БЕРЕГУТ
БОЛОТА

РИГА. Самым крупным
заповедным районом Лат-
вии стало болото Тейчу
площадью более 180 квад-
ратных километров. Тер-
ритория, взятая под охра-
ну государства, включает
леса и озера с живописны-
ми островами. Ежегодно
сюда возвращаются на
гнездовья сокол-сапсаи,
беркут, черный аист и
другие редкие птицы. В
заповеднике выделена зо-
на для исследований орни-
тологов, ботаников, энто-

мологов.

ПРИГЛАШАЮТ
СЕМЕЙНЫЕ
КЛУБЫ

ВЕЛЬЯМИНОВО (Мо-
сковская область). Вместе
с поздравлениями в день
свадьбы молодоженам в
подмосковном совхозе
«Повадинский» вручают
свидетельства о приеме
их в семейный клуб «Иван
да Марья». Создан он не-
давно, но уже успел завое-
вать добрую славу у жи-
телей деревни Вельямино-
во — центральной усадь-
бы хозяйства. Программа
работы клуба учитывает
все вкусы. Самое большое
число участников — в
секции, где жители дерев-
ни обмениваются опытом
ведения подсобного хозяй-
ства, получают консульта-
ции специалистов.

ПРОЕКТ
МАГНИТКИ

МАГНИТбГОРСК (Че-
лябинская область). Еще
одну славную страницу в
трудовую биографию впи-
сали металлурги Магнит-
ки. На комбинате имени
В. И. Ленина получена
300-миллнонная тонна

проката с момента пуска

первого стана. Выдали
прокат лучшие бригады,
добившиеся этого почетно-
го права в соревновании.
Успех коллектив посвя-

тил 60-летию СССР.

СОЕДИНИЛИСЬ
БЕРЕГА

РОСТОВ - НА - ДОНУ.
«Есть перекрытие Дона!»,
— рапортовали строители

крупнейшего на юге Рос-
сии Константиновского
гидроузла. Они значитель-

но раньше срока начали
подготовку к проводке че-
рез шлюзы первого кара-

вана судов. Отныне тихий
Дон потечет по новому
руслу. Ввод гидроузла ум-

ножит силы могучей реки,

обеспечив судоходную

глубину на нижнем ее уча-
стке, высвободит около ку-
бического километра воды

в год, что позволит допол-

нительно оросить десятки

тысяч гектаров плодород-
ных донских земель.

(ТАСС)

ВПЕРЕДИ
Как уже сообщалось, в по-

недельник, 13 декабря, со-

стоялся пленум городского
комитета КПСС, на котором
обсуждены итоги ноябрьского
(1982 года) Пленума ЦК
КПСС и задачи Сланцевской
городской партийной органи-
зации по выполнению его

решений. С докладом высту-
пил первый секретарь ГК
КПСС Л. И БУРИН.

С ОВЕТСКАЯ страна скоро

вступит в третий год один-

надцатой пятилетки. Велики
свершения нашего народа, ог-

ромны и сложны стоящие перед
ним задачи. Залогом того, что

эти задачи будут успешно реше-
ны, является нерушимое единст-

во партии и народа, их стремле-

ние твердо и неуклонно идти

вперед по ленинскому пути.
Созидательные цели нашей

партии, преемственность внут-

ренней и внешней политики

партии с новой силой подтвер-
дил и состоявшийся 22 ноября
очередной Пленум Центрального
Комитета КПСС. Пленум ЦК
КПСС рассмотрел и в основном
одобрил проект Государственно-
го плана экономического и со-
циального развития СССР и Го-
сударственного бюджета на

1983 год. С большой речью на
Пленуме выступил Генеральный
секретарь ЦК КПСС Юрий Вла-
димирович Андропов. В его вы-

ступлении содержится глубокий
анализ состояния советской эко-
номики на современном этапе,

раскрыты трудности и недостат-

ки в развитии народного хозяй-
ства, показаны пути дальней-
шего повышения эффективности
общественного производства.

Под знаком твердой решимо-
сти выполнить предначертания

партии прошла седьмая сессия

Верховного Совета СССР, кото-

рая утвердила Государственные
планы экономического и со-

циального развития и бюджета
на 1983 год. На будущий год

определены меры, направленные
на динамичное развитие про-

мышленности и сельского хозяй-
ства, на концентрацию капита-

ловложений, рост объема роз-

ничного товарооборота. Будет
продолжена работа по повыше-

нию эффективности народного

хозяйства — напряженные зада-

ния подлежит выполнить при

сравнительно меньшем увеличе-

нии материальных и трудовых
ресурсов.

Последовательно выдержи-
вается линия партии на повыше-

ние благосостояния трудящихся.
Увеличиваются ассигнования на

дополнительные мероприятия по

повышению заработной платы,

улучшению пенсионного обеспе-
чения, усилению государствен-

ной помощи семьям, имеющим

детей, Центральное место в на-

ших планах занимают меры но

развитию агропромышленного
комплекса и реализации Продо-
вольственной программы.

р ЕГОДНЯ, когда нам пред-

^ стоит обсудить задачи

Сланцевской партийной органи-

зации, вытекающие из решений
ноябрьского Пленума ЦК КПСС,
а также рассмотреть проект ком-

плексного плана экономического

и социального развития на 1983
год. следует сказать несколько

слов о работе, проделанной за

минувший период пятилетки.

В результате целенаправлен-

ной работы партийных, проф-
союзных и комсомольских орга-
низаций, советских и хозяйст-
венных органов, дальнейшего со-

вершенствования социалистиче-

ского соревнования под, девизом

«От высокого качества работы
каждого — к высокой эффек-
тивности труда коллектива!» 3
предприятия, 13 цехов, 30
бригад и около 300 человек ин-

дивидуально на сегодняшний
день завершили плановые зада-

ния двух лет одиннадцатой пяти-
летки. Среди них — городской
молочный завод, мясокомбинат,
шахта № 3. 7 бригад, 258 рабо-
чих справились с плановыми
заданиями 2,5 лет пятилетки.

С начала пятилетки общий
объем промышленного произ-
водства возрос на 5.350 тысяч

ИЗ ДОКЛАДА ПЕРВОГО СЕКРЕТАРИ

рублей. Перевыполнены задания
по производству электроэнергий,

сланца, сборного железобетона и

ряда других важнейших видов
продукции. Создано и освоено
23 вида новых образцов изде-

лий. Выпуск товаров с государ-

ственным Знаком качества воз-

рос на 5 миллионов рублей и
составил 23 процента в общем
объеме аттестуемой продукции.

Обеспечили выполнение зада-

ний двух лет пятилетки по
производству яиц, зерна труже-

ники сельского хозяйства. Орга-
низованно убран урожай 1982
года. Увеличена продуктивность

дойного стада и производство

молока. Возросла заготовка

грубых и сочных кормов.
В развитие всех отраслей на-

родного хозяйства района с на-
чала пятилетки вложено около

44 миллионов рублей. Введены
в эксплуатацию пусковые ком-

плексы по производству регене-
рата общей мощностью 14 ты-

сяч тонн, 2 склада минеральных
удобрений и другие объекты.
Построено свыше 36 тысяч

квадратных метров жилой пло-

щади, что позволило 1.400
семьям улучшить жилищные

условия.

Однако по ряду важнейших
показателей плановые задания
за первые два года пятилетки

оказались невыполненными. За
этот период государственный
план производства товарной
продукции недовыполнен на

3.800 тысяч рублей. Не могут

удовлетворять нас и темпы ро-

ста производительности труда.

Оценивая положение дел на

каждом предприятии, городской
комитет КПСС считает, что на-
ряду с объективными причина-

ми главными недостатками в

борьбе за выполнение государ-

ственного плана и принятых со-
циалистических обязательств
являются снижение требователь-
ности партийных организаций,
хозяйственных руководителей за
соблюдение плановой, трудовой
и производственной дисциплины,

отсутствие системы в работе по

совершенствованию хозяйствен-
ного механизма, управления и
планирования.

П О плану экономического
11 развития в будущем году

объем продукции увеличится на.
6 миллионов 100 тысяч рублей.
Этот прирост должен обеспечи-
ваться при относительном

уменьшении капитальных вло-

жений и трудовых затрат.

На развитие агропромышлен-
ного комплекса будет направле-

но около 4 миллионов рублей.
Валовая продукция сельского
хозяйства составит 12 миллио-

нов 600 тысяч рублей и возра-

стет по сравнению с 1982 годом

на 6 процентов.

Значительные средства выде-

ляются для развития городского

хозяйства, улучшения социаль-

ного обеспечения и медицинско-
го обслуживания населения.

Предстоит построить свыше 23
тысяч квадратных метров жи-

лой площади.

Партийным, профсоюзным
организациям, хозяйственным
руководителям предприятий и

организаций района необходимо
проявить должную настойчи-
вость в решении ключевых за-

дач текущей пятилетки.

1-1 АШЕ дальнейшее движе-

11 ние вперед все в большей
мере будет зависеть от умелого

и эффективного использования

всех имеющихся резервов, кото-

рые кроются прежде всего в ус-

корении научно-технического

прогресса, рациональном и бо-
лее экономном использовании

материальных и трудовых ре-
сурсов, в повышении органи-

зованности. Ежегодно от реали-

зации мероприятий по новой
технике, от внедрения рациона-
лизаторских предложений, изоб-
ретений мы получаем экономи-

ческий эффект в сумме около 3
миллионов рублей. Имеются оп-

ределенные сдвиги в улучшении

структуры основных фондов,
сметности работы оборудования.

И все же некоторые хозяйст-
венники - руководители ведут
дело по-старому.

Поэтому не случайно, что во

всех отраслях народного хозяй-
ства района на протяжении ря-

да лет медленно снижается чис-

ло рабочих, занятых на тяже-
лых работах, и составляет се-
годня около 700 человек. Осо-
бенно большая доля ручного,,
труда приходится на такие пред-

приятия, как производственное
объединение «Ленинградсла-
нец», комбинаты «Строй деталь»
и строительных материалов,

строительный трест № 63.
Недостаточно проводится ра-

бота и по повышению эффек-
тивности использования произ-

водственных фондов. На таких

предприятиях, как цементный и

консервный заводы, значитель-

ная часть оборудования физиче-
ски изношена и морально уста-

рела, графики планово-преду-

предительных ремонтов зача-
стую срываются. Большие ре-

зервы имеются и в ускорении

ввода в действие неустановлен-

ного оборудования. Только на

сланцеперерабатывающем заво-
де «Сланцы», регенератном и

цементном заводах, в ра'йсель-
хозтехнике его имеется на сум-

му около 2 миллионов рублей.
Отрицательно сказывается

на фондоотдаче и других эконо-

мических показателях района
невыполнение нормативных
сроков освоения мощностей фи-
лиала швейного объединения
«Маяк» и регенератного завода.

Прямая обязанность всех пар-

тийных организаций, руководите-
лей и специалистов — выявлять

и устранять конкретные трудно-

сти, которые мешают научно-

техническому прогрессу.

Л СОБО важное значение в эко-

и номике приобретают пробле-
мы рачительного отношения к

народному добру, рационально-

го использования всех видов ре-

сурсов. Сланцевская городская

партийная организация прово-

дит многоплановую работу в

этом направлении. За 1981 год

получена экономия по себестои-
мости продукции на сумму око-

ло 218 тысяч рублей. Вместе с

тем практика показывает, что

не везде наивысших результа-

тов добиваются при наимень-

ших затратах. Многие пред-

приятия не выполнили задания

по экономии, допускается бес-
хозяйственность при хранении

сырья и материалов.

На ноябрьском (текущего го

да) Пленуме ЦК КПСС было
подчеркнуто, что первостепен-

ное внимание партия уделяет

расширению производства и

улучшению качества товаров на

родного потребления. Анализи-
руя положение дел на этом уча-

стке работы, следует отметить,

что наша промышленность еще

не использует тех возможно-

стей, которыми она располага-

ет.

Низкие темпы роста объема
промышленного производства

имеют консервный завод, хлебо
комбинат, регенератный завод,

мясокомбинат. Механизирован-
ный лесхоз, лесокомбинат по-

стоянно допускают срывы уста-

новленных заданий. Незначи-
тельно растет удельный вес из-

делий высшей категории на ре-

генератном заводе, ' в филиале
швейного объединения «Маяк».
Из-за нарушения технологиче-

ской дисциплины имеет место

выпуск недоброкачественной
продукции.

Такое положение нельзя объ-
яснить какими-то объективны-
ми причинами. Здесь сказывает

ся прежде всего низкий уро

вень хозяйствования, слабое
влияние экономических и техни-
ческих служб на конечные ре-

зультаты труда. Для наведения

в этих делах порядка с будуще-
го года вводится новый отчет-
ный показатель: производство,

товаров народного потребления
на один рубль фонда заработной
платы.

НА предыдущих пленумах гор.

11 кома партии состоялся об-

стоятельный разговор о кон-

кретных путях реализации Про.
довольственной программы в

районе. Сейчас в соответствии
с требованиями ноябрьского
(1982 года) Пленума ЦК

КПСС, где вновь подчеркнуто

огромное значение увеличения
производства продуктов сель-

ского хозяйства и бесперебой-
ного снабжения ими населения,

важно с еще большей настойчи-
востью переводить наши планы

на практические рельсы.

В текущем году в совхозах

района проделана определенная
работа по повышению эффек-
тивности земли как главного и

основного средства производст-

ва кормов и других продуктов

сельского хозяйства. Осущест-
влен фяд важнейших мер, на-

правленных на повышение куль-

туры ^земледелия, внедрение в

севообороты высокоурожай-
ных, интенсивных сортов сель-

скохозяйственных культур,

Улучшается технология произ-

водства и хранения продукции.

Проводимая организаторская
и массово-политическая работа
партийными организациями, хо-

зяйственными руководителям;!/
и специалистами совхозов ока-

зала положительное влияние на

повышение эффективности сель-

скохозяйственного производст-

ва. Обеспечено увеличение уро-

жайности всех сельскохозяйст-
венных культур, в том числе зер-

новых — на 19 процентов, кар-

тофеля —на 16 процентов, кор-

мовых корнеплодов —• на 8 про-

центов, сена многолетних трав—

на 21 процент. Объем загото-

вок грубых и сочных кормов по

сравнению с предыдущим .годом

возрос более чем на 29 про-
центов.

Особенно заметных результа-

тов в текущем году добились
земледельцы совхозов «Слан-
цевский» и «Родина». На полях

этих совхозов выращен урожай
зерновых по 22 — 23 центнера с

гектара, сена многолетних трав

по 46 — 54 центнера с гектара

кормовых корнеплодов 400 —

500 центнеров с гектара, обес-
печена заготовка на одну услов-

ную голову около 20 центнеров

кормовых единиц.

Однако, как учит нас партия,

мы не имеем права останавли-

ваться на достигнутом, должны

искать пути дальнейшего пара»
щивания объемов производства;

повышения эффективности и

качества работ. Тем более что

перед тружениками сельского

хозяйства, в целом перед город-

ской партийной организацией
на 1983 год поставлены ответ-
ственные задачи: продать госу-

дарству 21.450 тонн молока,
1.970 тонн мяса, 3.800 тысяч

яиц, 6.400 тонн картофеля,
и 800 тонн зерна. Увеличить
производство кормов на 32 про
цента и довести до 39.180 тонн
кормовых единиц.

О ЦЕНИВАЯ уровень сельско-

хозяйственного производст-
ва, его возросшую материально-

техническую базу, у нас есть
все основания считать, что зем-
леделие и животноводство в

Сланцевской районе располага-
ют сегодня необходимыми пред-

посылками для решения постав-
ленной пленумом областного
комитета партии главной зада-
чи — обеспечить всестороннее

и динамичное развитие всех от-
раслей агропромышленного

комплекса, увеличения продук-
тивности каждой фермой, каж-
дым гектаром сельскохозяйст-
венных угодий.

С хорошим начинанием, под-
держав инициативу совхоза име-
ни Володарского Лужского рай-
она, выступили животноводы
фермы Перебор совхоза «Роди-
на», которые обязались в пери-
од стойлового содержания ско-
та надоить от каждой коровы
на 420 килограммов молока

16 декабря 1982 года ■ЗНАМЯ ТРУДА» 3 страница

БОЛЬШИЕ СВЕРШЕНИИ
ГОРКОМА ПАРТИИ Л. И. Б У Р И И А

больше, чем за предыдущую зи-

мовку, и увеличить за это время

сдачу его государству на 28
процентов. Здесь необходимо
отметить, что партийные, проф-
союзные и комсомольские орга-

низации, специалисты совхозов

много сделали по развитию этой
инициативы. Но видимо, одной
агитацией ограничиваться нель-

зя. Необходимо организовать

слаженную работу всех участ-

ников зимне-стойлового содер-

жания скота — животноводов,
механизаторов, рабочих кормо-

приготовительных цехов, звень-

ев райсельхозтехники.

Партийные, комитеты и бюро,
хозяйственные руководители

совхозов должны повысить пер-

сональную ответственность спе-

циалистов, непосредственных
исполнителей за то, чтобы все

организационно - хозяйственные
меры по проведению зимовки

скота, принятые социалистиче-

ские обязательства были вы-

полнены на каждой ферме в

полном объеме и в срок.

Майский (1982 года) Пленум
ЦК КПСС поставил задачу: в

текущей пятилетке завершить

комплексную механизацию воз-

делывания всех важнейших
сельскохозяйственных культур

и значительно поднять уровень

механизации в животноводстве.

Рост технической вооруженно-

сти создал благоприятные усло-

вия для ускорения указанных

работ и в нашем районе. Одна-
ко на сегодняшний день имею-
щиеся возможности использу-

ются слабо. Так, механизиро-

ванная заготовка грубых кор-

мов составляет только 60 про-
центов, комбайнами убирается
10 процентов картофеля, низ-

кий уровень возделывания и
уборки кормовых корнеплодов.

Не лучше положение и в живот-
новодстве, где немногим более
50 процентов помещений обес-
печены средствами комплексной
механизации.

Руководители и специалисты

наших совхозов нередко ссыла-

ются на нехватку техники и

средств механизации. Но техни-

ческий прогресс в сельском хо-

зяйстве нельзя сводить лишь к

увеличению поставок машин.

Прежде всего необходимо на-

учиться эффективно их эксплу-
атировать. Например, в совхозе
«Осьминский» обеспеченность
тракторами в 1,3 раза выше,

чем в среднем по району, а вы-

'работка на 15 процентов ниже.

П АРТИЙНЫЕ, комсомольские

и профсоюзные организа-

ции, исполкомы городского и

сельских Советов народных де-
путатов, хозяйственные руково-
дители обязаны усилить требо-
вательность за эффективное
использование, сохранность ма-

шин и механизмов в совхозах,
ПМК-15, на предприятиях рай-
сельхозтехники и райсельхоз-
химии. Только за счет этого в
районе есть реальная возмож-
ность увеличить объем сельско-
хозяйственных работ уже в бу-
дущем году не менее чем на 20
— 25 процентов. При этом осо-
бое внимание следует уделить
экономии и бережному исполь-
зованию выделяемых матери-
альных и технических ресур-

сов.
К сожалению, в совхозах объ-

единения «Родина» не всегда
сопоставляют затраты с резуль-
татами производства, нет долж-
ной системы материального по-

ощрения рабочих и специали-
стов, руководителей среднего

звена, добивающихся сбереже-
ния средств при увеличении

производства продукции. Вне-
дрение хозрасчета во всех под-
разделениях агропромышленно-

го комплекса — прямая обязан-
ность хозяйственных руководи-

телей предприятий и организа-

ций и, в первую очередь, их
экономических служб.

Сейчас по существу в совхо-
зах развернулась работа за под-

готовку надлежащей базы ново-

го урожая. Особенно сейчас
много дел в ремонтных мастер-

ских. Предстоит отремонтиро-

вать десятки тракторов, сотни

почвообрабатывающих, посев-

ных и уборочных машин. На со-

вместном совещании механиза-

торов, инженерно-технических
работников предприятий агро-

промышленного комплекса на-

шего района приняты обязатель-
ства к 1 февраля будущего года

подготовить, и притом с высо-

ким качеством, все почвообраба-
тывающие и посевные машины,

к 15 апреля — тракторный парк,

к 1 мая — зерновые комбайны,
к 15 мая — машины для заго-
товки кормов.

Анализ ремонта техники за

истекшие два месяца показыва-

ет, что в целом подготовка поч-

вообрабатывающих и посевных

машин идет более высокими

темпами, чем в прошлом году,

но отстает ремонт тракторов и

зерновых комбайнов.
Партийным организациям сле-

дует постоянно держать на кон-

троле ход зимнего ремонта тех-

ники, подготовку и хранение се-

мейных материалов, обеспечить
неуклонное выполнение механи-

заторами принятых обяза-
тельств.

Один из главных факторов,
который будет определять уро-

вень урожайности, — это коли-

чество вносимых на гектар ор-

ганических и минеральных удо-

брений. Нам предстоит вывезти

и внести на поля совхозов око-

ло 200 тысяч тонн торфокомпо-
стов.

Агрономическим службам хо-

зяйств предстоит сделать упор

на внедрение и строгое соблю-

дение научно-обоснованных си-

стем земледелия, рациональных
севооборотов, высокой агротех-

ники, индустриальных техноло-

гий. Областной комитет партии

ставит перед нами задачу, что-

бы^ в 1983 году не было ни од-

ной фермы, бригады, совхоза,

которые не дали бы высокой
прибавки в производстве про-

дукции земледелия и животно-

водства. Это будет одним из ос-

новных требований при оценке

деятельности партийных органи-

заций и хозяйственных кадров

на селе.

М СПОЛЬЗОВАНИЕ капиталь-

" ных вложений является од

ним из главных факторов ин-

тенсификации производства, ро-

ста его эффективности как в

промышленности, так и в сель-

ском хозяйстве. Объем государ-

ственных капитальных вложе-

ний во все отрасли народного

хозяйства района планируется в

размере 18,2 миллиона рублей,
из них 11,2 миллиона направ-

ляется на строительные работы.

Опыт практической деятель-

ности строительных организа-

ций и промышленных предприя-

тий показывает, что намечена

реальная программа. Задача со-

стоит в том, чтобы обеспечить
четкую и слаженную работу
всего строительного конвейера.

Однако в текущем году в ор-
ганизации строительного про-

цесса имеется много недостат-

ков. В целом по району и по
большинству заказчиков план

освоения капитальных вложений
с начала года не выполнен.
Строительный трест № 63 вы-
полнил план строительно-мон-

тажных работ по генеральному
подряду на 84 процента, собст-
венными силами — всего на 75
процентов.

Поэтому исполкому городско-
го Совета народных депутатов
совместно с предприятиями-за-

казниками необходимо в 1983
году принять самые решитель-
ные меры по обеспечению пол-
ного освоения капитальных вло-
жений. Нельзя мириться и с
тем, что строительный трест
№ 63 в последние годы снижает
объем подрядных работ, произ-
водительность труда. Особая те-
ма — жилищное., и культурно-

бытовое строительство.
Хотя строим мы в районе и

немного, однако к этим объек-
там надо относиться с высокой
степенью ответственности. План
1982 года по вводу жилых до-
мов — 13,2 тысячи квадратных

метров, что почти в два раза ни-
же фактически достигнутого в

предыдущем году. До конца
года строителям надо сдать в
эксплуатацию еще 5,6 тысячи
квадратных метров жилья. А
отсюда штурмовщина на объек-
тах, сдача жилых домов с су-
щественными недоделками.

Говоря сегодня о строитель-
стве жилья, нельзя не сказать
и о работе ряда субподрядных
организаций. Так, руководство

СПМК-251 в погоне за объем-
ными работами и выполнением
плана в денежном выражении
крайне неудовлетворительно ве-
дет работы по устройству кана-

лизации жилого дома № 56, в
результате ввод этого дома по-
ставлен под угрозу срыва,

у СПЕШНАЯ деятельность

J предприятий и организаций
во многом зависит от работы
всех видов транспорта. Однако
здесь пока имеется много су-

щественных недостатков и нере-

шенных проблем. С начала года

не выполнен план перевозок

народнохозяйственных грузов.

По-прежнему на подъездных

путях цементного и сланцепе-

рерабатывающего заводов, ком-

бината «Строй дета ль» и других
имеются значительные сверх-

нормативные простои подвиж-

ного состава.

В связи с этим партийным
организациям, хозяйственным
руководителям предприятий
транспорта необходимо сделать

должные выводы из создавше-

гося положения.

LI ОЯБРЬСКИй (1982 года)
Пленум Центрального Коми-

тета КПСС подчеркнул оербую
важность работы по дальнейше-
му улучшению планирования и

управления экономикой, совер-

шенствованию хозяйственного
механизма.

В городской партийной орга-
низации имеется положитель-

ный опыт по реализации этой
важнейшей задачи. На ряде

предприятий созданы комиссии

по методическому руководству

и контролю за работой в новых
условиях, разработаны норма-
тивы по показателям ’ чистой
продукции, заработной платы
на рубль товарной продукции,
порядок начисления фондов
экономического стимулирования.

Для более полного выявления

резервов и учета их в годовых

планах на сланцеперерабаты-
вающем заводе «Сланцы», в

филиале швейного объединения
«Маяк» и других разработаны
паспорта предприятий. Реализо-
ван широкий комплекс техниче-
ских, экономических, организа-
ционных и политико-воспита-

тельных мер, направленных на

внедрение коллективных форм
организации и оплаты труда. В
районе около 50 процентов всех
производственных бригад рабо-
тают по единому наряду. 90
бригад применяют коэффици-
ент трудового участия, диффе-
ренцирующий общий заработок
между членами бригады.

Известны и недостатки в ра-

боте по улучшению хозяйствен-
ного механизма. Многие хозяй-
ственные руководители не уде-

ляют должного внимания совер-

шенствованию организационных

структур и управления. Мед-
ленно развивается перестройка
хозяйственного механизма в ка-

питальном строительстве. Реше-
ние этих вопросов во многом

зависит от инициативы и на-

стойчивости хозяйственных ру-

ководителей, партийных органи-

заций.

А НАЛИЗ деятельности наших
предприятий в текущем году

показывает, что на многих пред-
приятиях не была проведена

всесторонняя проработка планов
производства. Не было проявле-
но принципиальности и при

установлении некоторыми вы-

шестоящими организациями во-

левых решений. В результате
из-за необеспеченности фондами
на сырье и материалы, несогла-
сованности в деятельности тран-

спортных организаций 5 пред-
приятий скорректировали план

по выработке продукции в сто-
рону уменьшения на сумму око-

ло 6 миллионов рублей, а три
предприятия не выработали то-
варной продукции на общую
сумму 1790 тысяч рублей.

Партийные организации зача-

стую не дают должной оценки

даже таким фактам, когда сни-

жается достигнутый уровень

производства и поизводительно-
сти труда, при этом забывая,
что такое хозяйствование ведет

к ослаблению дисциплины, ма-

териальным и моральным поте-

рям в коллективах.

Надо решительно менять та-

кой стиль работы, добиваться,
чтобы на решающих участках

стояли люди политически зре-

лые, компетентные, инициатив-

ные, обладающие организатор-

скими способностями.
В декабре текущего года во

всех организациях пройдут пар-

тийные собрания по итогам

ноябрьского Пленума ЦК КПСС.
На них должен состояться от-

кровенный разговор об имею-

щихся недостатках и путях их

устранения, о резервах повы-

шения напряженности заданий,
обеспечения более высоких ре-

зультатов при наименьших зат-

ратах материальных и трудовых

ресурсов.

I/ АЖДЫИ день приближает
•' нас к знаменательной дате

— 60-летию образования Союза
Советских Социалистических
Республик. Все больший размах

приобретает движение передо-

вых рабочих и бригад, которые

обязались выполнить к этой да-

те задания двух с половиной
лет пятилетки.

И наша общая задача заклю-
чается в том, чтобы, закрепляя

достигнутые успехи, устраняя

недостатки, добиться безуслов-
ного выполнения установленных

заданий каждым предприятием,

каждым трудовым коллективом,
тем самым обеспечить надеж-
ный фундамент для решения
новых, еще более ответственных

задач по укреплению экономи-

ческого могущества нашей Ро-
дины.

В ОБСУЖДЕНИИ ДОКЛАДА УЧАСТВОВАЛИ
Секретарь парткома объе-

динения «Ленинградсланец»
В. Г. Черепанов. Он говрил,

что трудящиеся объединения
с глубокой заинтересован-

ностью изучают и обсуждают
документы ноябрьского (1982
года) Пленума ЦК КПСС и

седьмой сессии Верховного
Совета СССР. Шахтеры на-

мерены работать высоко-

производительно для блага
страны. Уже сегодня добыто
сверх плана более 84 тысяч

тонн сланца. Но горнякам

мешает ряд трудностей: не-

достаточное снабжение же-

лезнодорожными вагонами,

которое не компенсировать

снижением простоев на подъ-

ездных путях объединения,
ограничение сбыта энергети-

ческого сланца, не полное

освоение строительными ор-

ганизациями средств, выде-

ляемых на жилищное строи-

тельство. Тем не менее кол-

лектив объединения полон

решимости не снижать до-

стигнутых в этом году тем-

пов;

швея-мотористка филиала
швейного объединения «Ма-
як» В. В. Петрова. Она от-

метила положительные сдви-

ги в работе коллектива, ко-

торый ежегодно обновляет
ассортимент выпускаемых
изделий на 70 — 80 процен-

тов и выпускает три модели

с государственным Знаком
качества. Уделила она вни-

мание и рациональному ис-

пользованию материальных
ресурсов. Главная задача

коллектива сегодня — выход

на проектную мощность. О
мерах, принимаемых для ее

решения, также говорила

В. В. Петрова;

директор завода «Сланцы»
Ю. И. Белянин. Его выступ-

ление было посвящено пер-
спективам развития пред-

приятия, коллектив которого

особенно успешно трудится

в юбилейном году. Заводчане
вышли победителями Все-
союзного социалистического
соревнования по итогам

третьего квартала, первое ме-
сто среди подразделений
Миннефтехимпрома СССР
они заняли в трудовом со-

стязании в честь 60-летия
образовния Союза ССР.

электрослесарь шахты № 3
В. Ф. Кононов. Он сказал

о том, что коллектив пред-

приятия уже выполнил план

двух лет пятилетки, добыв
сверх плана за 11 месяцев
24,5 тысячи тонн сланца.

Выступающий остановился
на роли партгрупп в дости-

жении трудовых успехов;

секретарь парткома совхо-
за «Аврора» В. Г. Жиров.
Он отметил влияние накала

социалистического соревно-
вания в юбилейном году на

жизнь коллектива хозяйства.
Перевыполнены задания по

продаже государству зерна,

мяса, молока, яиц, картофе-
ля. Больше, чем год назад,

заготовлено кормов, это поз-

волило в первые два месяца
зимовки перекрыть планы

среднесуточных привесов те-

лят. Десятки передовиков за-
вершили годовые задания.

Но, говоря об успехах, ос-

новное внимание В. Г. Жи-
ров уделил недостаткам в хо-
зяйственной деятельности,

путям их устранения;

водитель пассажирского
автопредприятия В. В. Рос-
ляков. Он также говорил о

трудовых победах и еще не-
решенных проблемах своего

коллектива;

секретарь партбюро цеха
резиновой обуви регенерат-

ного завода Л. М. Лешкина.
Она рассказала, что десять

бригад, в которых работают
352 человека, уже выполни-

ли план двух лет пятилетки,

план двух с половиной лет

выполнили 8 тружеников и

бригада В. Г. Бобылевой, а

прессовщица Л. И. Васильева
к юбилею страны завершит

трехлетнее задание, такой
труд позволил коллективу

цеха выполнить социалисти-
ческие обязательства. Самое
главное — есть большие
сдвиги в экономии резино-

вых смесей и текстильных

материалов. Но немало еще

предстоит поработать для то-

го, чтобы каждый член кол-

лектива болел душой за ра-

циональное использование
сырья, топлива, электроэнер-
гии;

управляющий строитель-

ным трестом № 63 Г. И. Же-
лезнов. Строители допустили

нынче снижение объемов ра-

бот. Даже принимая во вни-
мание недоработки заказчи-

ков, в частности, с проектно-

сметной документацией и по-

ставкой оборудования, нельзя

оправдать это снижение. В
конце ноября на открытом

партийном собрании, сказал
Г. И. Железнов, шел откро-

венный разговор о недо-

статках н способах их уст-
ранения. Коллектив треста

№ 63 и его субподрядных
организаций приложит все
силы для исправления поло-

жения.



ФИЛЬМЫ, КОТОРЫЕ ВЫ УВИДИТЕ
Заканчивается второй год

одиннадцатой пятилетки. Он
проходил под знаком юбилея
нашей страны — 60-летия
образования- СССР. В тече-

ние всего года в кинотеатрах,
на киноустановках проходил

тематический показ кино-

фильмов под девизом «Союз
равноправных». В ходе тема-
тического показа активизи-

ровалась пропаганда совет-

ского киноискусства. В де-

кабре на заключительной
стадии юбилейных мероприя-

тий в Домах культуры,. кино-

театрах пройдут недели филь-
мов киностудий союзных рес-

публик под девизом «В семье
единой» .

«Открытое сердце» — так

называется новая работа ре-

жиссера Л. Полякова, соз-
данная на киностудии «Мос-
фильм». Главная героиня

этой мелодрамы —- молодая

к

девушка Люба, взяв на вос-

питание чужого ребенка, кру-
то меняет свою судьбу. Ника-
кие трудности — ни мате-

риальные невзгоды, ни жен-
ское одиночество— не застав-

ляют ее пожалеть о принл :
том решении. И лучшей на-

градой для героини стано-

вится приемный сын, в кото-
ром она сумела зародить и

воспитать чувство сопричаст-

ности миру и людям.

На киностудии им. Горь-
кого закончена работа над
фильмом «Возвращение ре-

зидента», являющаяся про-
должением картин «Ошибка
резидента» и «Судьба рези-
дента», в которых рассказы-
валось о сыне белоэмигранта
Михаиле Тульеве, засланном

иностранной разведкой в

СССР. В новом фильме Ми-
хаил Тульев действует как

советский разведчик на За-

паде. Ему удается устано-

вить местонахождение гитле-
ровского военного преступни-

ка, заочно приговоренного
в нескольких странах к

смертной казни. В ролях

Г. Жженов, JI. Броневой,
П. Вельяминов, Е. Киндинов.
Перед выходом фильма «Воз-
вращение резидента» на эк-

раны города в Домах культу-

ры, кинотеатрах будут де-
монстрироваться два первых

фильма: «Ошибка резиден-
та», «Судьба резидента».

М о р а л ь н о-эстетические

проблемы поставлены латыш-
скими кинематографистами в

фильме «Таран». Фильм соз-
дан по мотивам рассказа ли-

товского писателя В. Пяткя-
вичюса «Танковый бой 1979».

В ленте «Таллинфнльма»
«Шлягер этого лета» участ-
вуют популярные ансамбли
легкой музыки. Героиня кар-
тины — эстрадная певица,
исполненный творческого

поиска человек, до конца от-
дающий себя искусству.

На экраны кинотеатров вы-
ходит новая работа режиссе-

ра Николая Ковальского «За
счастьем». Это кинокомедия,
рассказывающая о молодой
семье из небольшого городка.
Героям фильма пришлось
пройти через множество ис-

пытаний и недоразумений,
прежде чем они нашли свое
место в жизни. Это и стало
для них настоящим счасть-

ем...
Н. ПОЛИЩУК,

директор Кингисеппско-
го отделения кинопрока-

та.

НА СНИМКЕ: кадр

из фильма «Таран».

ВПЕРЕДИ—ЗИМНЯЯ СПАРТАКИАДА
Комитет по физической

культуре и спорту при Слаи-
цевском горисполкоме подвел

итоги летней спартакиады
Сланцевского района, кото-
рая проводилась в честь 60-
летпя образования СССР.
Финальные соревнования

летней спартакиады прохо-

дили с мая по октябрь по де-
вяти видам-епорта. В спарта-

киаде приняли участие 27
коллективов физкультуры
спортивных обществ «Труд»,
«Спартак», «Урожай», ин-

дустриального техникума,

СГПТУ-21 5. Спор за призо-
вые места вели 85 команд
коллективов физкультуры. В
соревнованиях за личное пер-

венство участвовало более
двух тысяч физкультуршь
ков и спортсменов.

Как известно, прошедший
летний спортивный сезон
был насыщен и массовыми
физкультурными мероприя-

тиями, посвященными «Не-
деле ГТО», «Дню пловца»,
«Всесоюзному дню бегуна», и
другими, которые стали на-
стоящими праздниками. Ор-
ганизованно прошли финаль-
ные соревнования по легко-

атлетическому кроссу, празд-
ничной легкоатлетической
эстафете в честь Дня Победы,
пулевой стрельбе и ряду дру-
гих видов.

В общекомандном зачете

среди коллективов физкуль-
туры первой группы успеш-

но выступали спортсмены за-
вода «Сланцы», ставшие по-
бедителями летней спарта-
киады, вторыми призерами

стали физкультурники шахты
«Ленинградская», а третье
место присуждено коллекти-
ву регенератного завода. Од-
нако спортсмены завода вы-
ступают не во всех соревно-
ваниях, проводимых спорт-

комитетом, и виной тому —

слабая работа совета коллек-

тива физкультуры.

Среди физкультурных ор-

ганизаций второй группы по-

бедителем стал коллектив

физкультуры совхоза «Роди-
на», второе место заняли

физкультурники СМ-У тре-

ста «Севзапметаллургмон-
таж», а на третьем месте

коллектив физкультуры тор-

га. Коллектив торга вышел,

в призеры благодаря работе
комитета ВЛКСМ и его сек-
ретаря Светланы Леоновой.
Среди учебных заведений в

летней спартакиаде приняли
участие всего два коллекти-

ва: это индустриальный тех-

никум, который стал победи-
телем спартакиады, второй
участник — коллектив физ-
культуры СГПТУ-21 5, за-

нявший второе место.

Летняя спартакиада Слан-
цевского района являлась

еще и смотром работы проф-
союзных, комсомольских II

физкультурных организа-
ций по выполнению задач,

вытекающих из Постановле-
ния ЦК КПСС и Совета Ми-
нистров СССР « О дальней-
шем подъеме массовости фи-
зической культуры и спор-

та» на предприятиях, учреж-

дениях, организациях, учеб-
ных заведениях и по месту

жительства. Около 30 тысяч

человек в 1982 году приняло

участие во всех массовых

стартах. Однако эти цифры
не могут нас удовлетворять

потому, что такое количество
участников бывает не каж-

дый год. В коллективах физ-
культуры предприятий и ор-

ганизаций нет систематиче-

ской и планомерной работы.
Следовательно, разовые вы-

ступления не дают нужного

эффекта.
Следует сказать, что не

все физкультурные организа-

ции принимают активное уча-

стие в летних и зимних спар-

такиадах. В обществе «Спар-
так» в них из 1 5 коллекти-

вов физкультуры участвуют

7 — 10 коллективов, почти

половина из них выступает

в одном-двух видах. От ДСО
«Урожай» участвовало толь-

ко 2 совхоза из 8 организа-
ций. Такие коллективы об-
щества «Труд», как шахта

им. С. М. Кирова и шахта

№ 3, участвуют тоже всего

лишь в одном-двух видах

спорта.

Сейчас наступает зимний
спортивный сезон. Спортко-
митет с января 1983 года по

май 1983 года проводит зим-

нюю спартакиаду по 10 ви-

дам спорта. Проводят свои

спартакиады и добровольные
спортивные общества «Труд»,
«Спартак», «Урожай», идет

спартакиада школьников.

Сборные команды города при-

мут участие в первенствах и

чемпионатах Ленинградской
области. Будут проведены

массовые старты, посвящен-

ные «Всесоюзному дню лыж-

ника», и ряд других физкуль-
турных мероприятий как

среди взрослых, так и среди

детей. Следовательно, к зим-

нему сезону коллективы физ-
культуры должны быть гото-

вы уже сегодня. Успех про-

ведения зимнего спортивного

сезона будет зависеть от сла-

женной работы всех физ-
культурных организаций.

Коллективам физкульту-
ры и ДСО нужно сделать все

возможное, чтобы в этом се-

зоне прошли массовые сорев-
нования по зимним видам

спорта во всех предприятиях,

учреждениях и организа-

циях.
А. МИХАИЛОВ,

председатель комитета

по физкультуре и спор-
ту при Сланцевском
горисполкоме.

Зое Ивановне
осиповои

Поздравляем с юбилеем и
правом ухода на васлуженный
отдых. Желаем крепкого здо-

ровья, благополучия, долгих
лет жизни и всего самого
наилучшего.

Коллектив Сланцевского
ДРСУ.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 16 де-

кабря — «Апачи». Начало в 17 .

19, 21 час. Для детей. «Кащей
Бессмертный». Начало в 15 ча.

сов 30 минут.

Т е л е в и

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-  
КОВ. 16 декабря — «Золотое
руно». Начало в 17, 19, 21 час.

Д С Н И 6 Для детей. Сборник мультфиль.
мов. Начало в 15 часов.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ПЯТНИЦА, 17 ДЕКАБРЯ

8.00 — «Время». 8.45 —

«Дядька Якуб». Документаль-
ный телефильм. 9.30 — «Своя
земля». Художественный теле-
фильм. 11.00 — «Поет Л. Шем-
чук». 11.55 — «Песнь о гор-
ном Алтае». Премьера доку-
ментального фильма. 12.25 —

Новости. 14.50 — «Я б в рабо-
чие пошел». «Учитель». «Боль-
шая вода». Документальные те-
лефильмы. 15.55 — Выступле-
ние мастеров искусств и худо-
жественных коллективов Эстон-
ской ССР. 16.30 — «Звездный
мальчик». Художественный те-
лефильм. 18.00— «Арктическая
магистраль». 18.45 — Между-
народный турнир по хоккею на
приз газеты «Известия». Сбор-
ная СССР — сборная Финлян-
дии. В перерыве (19.20) --

Сегодня в мире». 21.00— «Вре-
мя». 21.35 — «Бой на перекре-
стке». Художественный теле-
фильм. 2-я серия. 22.40 —«Се-
годня в мире». 22.55 — «Рус-
ский музей». Прикладное ис-
кусство XIX века.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ПЯТНИЦА, 17 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. 9.15 —

«Уссурийский заповедник». До-
кументальный телефильм. 9.30,
10.10 — Слесарное дело. ПТУ.
10.00 — «Балхар». Докумен-
тальный телефильм. 10.40 —

«Говорим по-немецки». 11.10,
12.15— История. 8-й кл. 11.40
— «Технический прогресс и эко-
номика». 17.05 — «Раз — го-
рох, два — горох». Мульт-
фильм. 17.15 — «Ребятам о
зверятах». 17.45 — «Медицина
— человеку». 18.30 — «Ленин-
градцы — 60-летию образова-
ния СССР». 19.00 — «Ленин-
град». 19.30 — «Без личной
выгоды», «Беспокою Вас..».
Премьера документальных теле-
фильмов. 20.10 — «Приглаша-
ем в музей». 20.40 — «Спорт,
спорт, спорт». 21.00 — «Вре-
мя. 21.40 — Новости. 21.55—

«Звучала музыка с экрана».
22.45— «Олимпионики». Мульт-
фильм для взрослых.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ПЯТНИЦА, 17 ДЕКАБРЯ

9.00 — Новости. Программа
передач. 9.05 — Телешкола.
«Терем-теремок». 9.20 — 10.10—
«Я помню чудное мгновенье...»

14.25 — Новости. Вечерняя
программа. 14.50 — Художест-
венный фильм. «Был настоя-

щим трубачом». 16.00 — «И
солнца луч». 16.30— «Море на-
ше — наша земля». 17.00 —

«Любовь останется». Музыкаль-
ный фильм. 18.00 — Новости.
Программа передач. 18.10 —

Календарь «Молодежной сту-

дии». 18.30— «Актуальная каме-
ра». 18.45 — «Детский экран».

«Самый лучший друг». 19.35 —
«Народные музыканты». «Ве-
чер на хуторе». 20.00 — Сов-
местное торжественное заседа-

ние Центрального Комитета
Коммунистической партии Эсто-
нии и Верховного Совета Эстон-
ской Советской Социалистиче-
ской Республики в ознаменова-

ние 60-летия образования СССР
во Дворце культуры и спорта
им. В. И. Ленина. 20.45 — «Ак-
туальная камера». 21.35 —Тор-
жественный концерт, посвящен-
ный 60-летию образования
СССР. - 22.35 — «Выло у отца

три сына». Художественный те-

лефильм. 1-я серия.

КИНОТЕАТР «ТРУД»,. 16 де .

кабря — «Люби, люби, но не

теряй головы». Начало в 11,
13.50, 18, 19.50, 22 часа. Для
детей. «Я — «Хортица!». Нача-
ло в 1 5 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 16 де-

кабря — «Игра в четыре ру-

ки». Начало в 18, 20 часов. Для
детей. «Большое космическое
путешествие». Начало в 16 ча-

сов.

Сланцевский городской Со-
вет ОСВОДа производит набор
на курсы судоводителей-лгаби-
телей. Начало занятий — по

укомплектованию группы.

3—3
•

1 —2 ноября в приемном пунк-

те по улице 1 Мая, дом № 53
из срочного ремонта ошибочно
были выданы женские сапожки.
Просим заказчицу, получившую
не свой заказ, произвести обмеч.

СЛАПЦЕВСКОМУ
МЯСОКОМБИНАТУ

требуются

на постоянную работу

СТАРШИЙ БУХГАЛТЕР,
ЗАСОЛЬЩИК ШКУР.
Обращаться по тел. 2-31-02.

К СВЕДЕНИЮ НЕКООПЕ-
РИРОВАННЫХ КУСТА-

РЕЙ, РЕМЕСЛЕННИКОВ
И ЛИЦ, ЗАНИМАЮЩИХСЯ
РАЗВЕДЕНИЕМ ПУШНЫХ

ЗВЕРЕЙ КЛЕТОЧНОГО
СОДЕРЖАНИЯ

(НУТРИИ)

На основании положения о
кустарно-ремесленных про-
мыслах некооперированные
кустари и ремесленники обя-
заны до 1 января 1983 года
-(или до начала занятия про-
мыслом, если он начинается

после 1 января) зарегистри-
ровать свои промыслы в го-
родском финансовом отделе

и выбрать регистрационные

удостоверения.
Регистрационные удосто-

верения выдаются финансо-
вым отделом по месту по-
стоянного жительства куста-

ря или ремесленника.
Для получения регистра-

ционного удостоверения неу-
обходимо подать заявление, 7
представить справки с места
жительства и с места работы
(если работает), фотокарточ-
ку размером 3x4 см, марку
госпошлины стоимостью пять
рублей и паспорт.

За занятие кустарно-ре-

месленным промыслом без
выборки регистрационных

удостоверений налагается
штраф до 50 руб.

Гражданам, занимающим-
ся кустарно - ремесленным
промыслом и разведением
пушных зверей клеточного
содержания (нутрий), в срок
до 15 января 1983 года не-
обходимо подать в горфин-
отдел декларации о получен-
ных доходах за 1982 год.

Горфинотдел.

Благодарим коллективы му-
зыкальной школы, завода по
ремонту радиотелевизионной
аппаратуры, индустриального

техникума и жильцов дома
№ 4/5 по Трестовскому переул-
ку, родных и близких, разделив-
ших с нами горечь утраты доро-
гого и любимого сына, мужа и
отца Жирнова Вячеслава Пет-
ровича.

Жена, мать, сыновья.
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